
令和３年２月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

 坂本 智徳 議員  

◇陶磁器産業の振興について 

陶芸技術にかかる県指定の無形文化財保持者の指定状況はどうなっているか伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

平成３０年に三川内焼染付け技術者等２名を指定しましたが、うち１名は逝去され、本

年２月に新たに三川内焼２名を指定し、現在は三川内焼３名の保持者となっております。

歴史的・文化的価値を有する伝統的な陶芸技術については、本県の貴重な財産として、後

世に受け継いでいくことは重要なことと考えております。 

わざを習得し、継承した者しか認定できないため、保持者を一度に増やすことは、難し

い状況ではありますが、引き続き無形文化財保持者の認定に向けて、関係自治体及び県文

化財保護審議会と連携を密にしながら取り組んでまいります。 

 


